

Bonjour à tous,

La radio Kicora continue à fonctionner, elle vient de franchir un cap important ces 3 dernières semaines. Plus que jamais on continue.

Déo vient de repartir à Kigoma pour 3 semaines : il est parti le 17 juillet et il est rentré ce 13 août en soirée. Il voulait depuis longtemps y retourner entre deux chimios (encore nécessaires pour soigner sa maladie). Il en avait besoin, il voulait aussi montrer à son équipe qu'il était toujours bien là et qu'il s'occupe activement de Kicora ; bien sûr son équipe le voyait tous les jours par whatsapp et autres liens, mais le voir en vrai, c'est bien aussi.



Voici une photo qu'il a prise ces derniers jours de cette équipe sur le site même du studio. On devine une bonne ambiance.



Et enfin et surtout il voulait que la maison qui est sur le terrain du pylône reçoive un toit capable d'accueillir bientôt des panneaux solaires.

Cette maison se trouvait sur le terrain quand il a été acheté, elle n'avait que des murs. Elle était restée telle depuis lors.

Il a fallu la remettre en état pour qu'elle puisse recevoir une charpente couverte de tôles. C'est sur ce toit que les panneaux solaires seront posés.

A la page suivante vous trouverez des photos qui illustrent bien tout ce travail de couverture de la maison en question. Déo avait programmé le travail depuis plusieurs semaines en étant à Gand car il n'avait que 3 semaines de présence effective sur le terrain, ce qui est peu.



C'est un travail colossal que Déo a pu accomplir en si peu de temps, Kicora a vraiment progressé de façon remarquable ces 3 dernières semaines (au point de vue infrastructure). Pour effectuer ces travaux, nous avons reçu d'Opération secours un don l'année dernière dont il restait 5000€ dédiés à cette toiture. Le budget initial de ce projet s'élevait à 10000€, mais il a été dépassé de 3000€, nous devons donc continuer à chercher des financements.

Sans aucun doute Kicora est davantage prêt maintenant à accueillir des panneaux solaires, car c'est l'objectif suivant. Nous allons en rediscuter avec Enersol de Battice qui soutient le projet. Autrement dit l'objectif suivant est bien l'installation de panneaux solaires avec batteries pour essayer d'échapper à la distribution chaotique de l'électricité à Kigoma. On doit trouver 25000€.

Ma participation à « Envol d'artistes » à Clermont sur Berwinne le 3 août a été très fructueuse. Nous avons reçu un don généreux de la famille de Paul-Henri Simon suite au décès de Mme Simon, nous les en remercions très chaleureusement. Le Rotary de Verviers a financé le mixer qui avait rendu l'âme en début d'année et que Déo a dû remplacer. Un très grand merci également.

A la fin de ce mois ou plutôt début septembre, je vous écrirai pour vous donner quelques autres échéances comme **les deux concerts de la chorale de Olne** fin octobre. A ne pas manquer !

Si vous connaissez des personnes qui seraient intéressées par Kicora, merci de nous les signaler, nous les contacterons.

MERCI encore à vous tous qui soutenez chaque mois ou occasionnellement cette radio, soit directement sur le compte de l'asbl Kicora, soit par l'intermédiaire d'Opération -Secours dont nous faisons partie. Merci également à cette asbl grâce à laquelle vous pouvez bénéficier d'une attestation fiscale (<https://operation-secours.be/>).

Portez-vous bien, au plaisir de vous lire, n'hésitez pas à nous écrire (hdelvauxledent@yahoo.fr), et si vous voulez envoyer un mot à Déo, son adresse est deo.baribwegure@gmail.com et son téléphone est le n° 0497 029721 (quand il n'est pas en forme, il ne répond pas).

Hélène et Pierre-Paul et toute l'équipe de l'asbl Kicora belge.

Consultez aussi le site <https://kicora.org/>

Deux moyens possibles pour soutenir Kicora :

- | |
|---|
| <ul style="list-style-type: none">• Ceux qui souhaitent une attestation fiscale pour tout don de 40€ minimum peuvent verser leur participation à Opération-Secours, compte BE61 0689 5213 1617, code Bic GKCCBEBB avec la mention pour Kicora. Pour tout don de 40€ minimum, une attestation fiscale sera envoyée par cette asbl; nous la remercions vivement pour son accueil et sa collaboration. |
| <ul style="list-style-type: none">• OPERATION SECOURS ASBL - rue du Laveu 90 - 4000 Liège Tél. Trésorerie 04.252.77.06 - BCE : 0.410.445.107 - Mail : operation-secours@outlook.com |
| <ul style="list-style-type: none">• Ceux qui n'ont pas besoin d'une attestation fiscale peuvent continuer à verser directement sur le compte de l'asbl Kicora : BE52 0688 9060 3709, code Bic GKCCBEBB |